
Comienza la reunión a las 10, en la sala blackboard. 

Asistentes: 

- Víctor Verdejo,
- Rafael Fernández,
- Pilar Martínez,
- Ana Moral
- Inma Chiva

Orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, de las actas anteriores (el acta está colgada en la 
página web y en nuestra comunidad). 
2- Informe de la presidenta
3- Aprobación de la sesión de bienvenida de los incoming.
4- Encuentro Asociación Comenius.
5- Asuntes de trámite
6- turno abierto de palabra

1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.

Aprobadas las dos actas de las Comisiones extraordinarias de los días: 25 de mayor de 
2022 y 8 de junio de 2022 

Es importante subir el documento ACUERDOS COMISIÓN DE MOVILIDAD PARA 
FIRMA CONTRATOS OUTGOING E INCOMING (aprobados en Comisión de Movilidad 
8/6/22) a la web de la comisión. 

2. Informe de la Presidenta.

- Tenemos que hacer informe calidad de movilidad antes del 31 de julio por lo que
realizaremos una comisión online para poder aprobarlo la semana que viene.

- Plazas de Roma y Bolonia. Han asignado 4 estudiantes en Roma en educación
social y 3 en Bolonia en educación social, lo que supera el número que venía
propuesto por la comisión. La respuesta de Sonsoles Oñate es: Una cosa es el
reparto de plazas en lanzadera para “transcribir los convenios en plazas in/out a
titulaciones UV” y otra lo que se firmó para cada ISCED y que, por tanto, nos
exigen las universidades socias que respetemos. No obstante, Sonsoles nos ha
dicho que para el año que viene no admitirán más alumnado de las ofertas
planteadas en lanzadera y que así lo ha informado al departamento de relint.

Acta de la reunión de la comisión de movilidad del centro celebrada el 22 de julio de 2022 

https://eu.bbcollab.com/guest/b5bae9cf33654f4ba00440968c26e007


Pilar comenta que el problema es que tenemos que asumir ese aumento en las plazas y 
el tema de la docencia en valenciano limita mucho el número de plazas.  

Ana comenta que igual la idea es que se reduzca la oferta también en pedagogía como 
ya se hizo en educación social. 

También se comenta que El B1 de castellano es muy importante y que cumplan con los 
números que se especifican en plataforma. Respetuosos con lo especificado en 
plataforma e informar de cualquier cambio para saber si estamos de acuerdo. 

 

3. Aprobación de la sesión de bienvenida de los incoming.  

La sesión de bienvenida será el 8 de septiembre a las 11 y tendrá un formato MIXTO. 
Pediremos el Salón de grados. Mentora incoming avisaremos para que asista. 

Insistir en la sesión que las materias son en castellano y se imparten en castellano. 

Ana proponer hacer una carta a las universidades y los coordinadores/as respecto a que 
las clases son en castellano y se imparten en castellano 

 
4. Encuentro Asociación Comenius. 

Se plantea si la asistencia a las jornadas de Asociación Comenius es Perdida de tiempo y 
dinero debido a que en su mayoría son Universidades privadas y titulaciones de 
magisterio. ¿¿Sirve para algo lo que hacemos en esos encuentros?? Se plantea la 
necesidad de hacer un monográfico a partir de octubre para poder tratar el tema y 
recoger las opiniones de la Comisión ya que es un tema complejo. 

La Ultima semana de septiembre hay un encuentro del 27 al 30 de septiembre en 
Dinamarca. Victor y Pilar se pensarán si pueden acudir. 

 
5. Asuntos de trámite. 

NO hay 

 
6. Turno abierto de intervenciones 

- Pilar ha hecho su primer erasmus en Portugal. Contacto a través de Mario Viche. 
- Pilar comenta que no hubo ningún alumno que se apuntará a la Escuela de 

verano de Palermo. Carmen Carmona está muy interesada en que salga adelante 
ya que está muy en contacto con esta Universidad. Su propuesta es establecer 
asignaturas en inglés con varias facultades. 

- Pilar comenta que hay una Alumna Eramus de Mainz que quiere que se le incluya 
en el Learning Agreement su curso de idiomas. En otra ocasión se incluyó, Ana 
comenta que no se puede incluir en el LA ya que no es de nuestro centro y no 



contralamos el tipo de formación. Lo único que se puede hacer es que la otra 
universidad lo incluya en su certificado. Rafa lo consultará de nuevo con Sonsoles 
para ver como lo podemos gestionar. 

- Ana comenta si fuera posible realizar un curso de español para poder certificarlo 
y darlo y organizarlo en nuestra facultad. 

- Pilar, Ana y Víctor irán a informar sobre la comisión de movilidad al alumnado de 
primero en la asignatura de estrategias y en la de incorporación a los estudios de 
filosofía. 

- Pilar comenta que le están llegando los informes del alumnado muy interesantes 
para pasar a los estudiantes del curso siguiente y para valorar a las universidades 
de destino.  

- Ana comenta si se ha tenido en cuenta dejar matrícula libre para el alumnado 
incoming. Rafa comenta que esto no se ha tenido en cuenta. 

- Pilar pregunta cómo se va a gestionar la matrícula de los incoming y Rafa 
comenta que se utilizaran las dos vías presencial y online. 

- Pilar comenta que un profesor de la U. De Salta de Argentina vendrá a la 
Universitat a final de octubre. La han invitado para ir allí.  

- Víctor nos informa de la doble titulación de Mainz con la titulación de filosofía 
de nuestra facultad. 

 


